



Canat & Warton

6 Pièces

280 m²

Réf. 2744

2 380 000 €

Roquebrune-sur-Argens

Maison à vendre (83520)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En position dominante et à quelques minutes des plages, cette villa en excellent état offre un panorama exceptionnel sur la Méditerranée et le massif des Petites Maures. Édifiée sur un terrain paysager de 3 000 m², elle propose de superbes volumes baignés de lumière : vaste séjour avec cheminée, salle à manger élégante, cuisine équipée, deux chambres vue mer en rez-de-chaussée dont une avec accès direct à la piscine. À l'étage, une suite parentale de 50 m² avec dressing, salle de bain haut de gamme et grande terrasse privative vous promet des réveils face à un décor unique. Marbre de Carrare, ...

In a commanding position and just minutes from the beaches, this villa, in excellent condition, offers exceptional panoramic views of the Mediterranean and the Petites Maures mountain range. Built on 3,000 sqm of landscaped grounds, it boasts superb, light-filled spaces: a vast living room with a fireplace, an elegant dining room, a fully equipped kitchen, and two ground-floor bedrooms with sea views, one of which has direct access to the swimming pool. Upstairs, a 50 sqm master suite with a dressing room, a high-end bathroom, and a large private terrace promises unforgettable mornings to ...

CANAT & WARTON ST RAPHAEL

555 avenue des golfs - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

